

73. Internationale Spielwarenmesse

Noch einmal Nürnberg?

Sie war einst das Highlight im Jahresterminkalender der LOKI-Redaktion: die Internationale Spielwarenmesse, an der die Modellbahn- und Zubehörhersteller ihre Neuheiten präsentierten. In einer immer schneller werdenden Zeit, in der die ersten Neuheiten bereits Ende des Vorjahres präsentiert werden, hat die Spielwarenmesse zumindest für unsere Branche arg an Bedeutung verloren. LOKI-Herausgeber Stefan Treier nimmt Sie mit auf einen persönlichen Messerundgang.

